

# Le challenge « J'arbitre pour vous »



Le vendredi 26 novembre n'était pas un jour comme les autres pour ces jeunes sportifs, qui s'investissent dans leur club en suivant des formations pour arbitrer les rencontres. Le fruit de leur travail est justement reconnu et récompensé par le Comité régional des Médailleurs de la Jeunesse et des Sports de Haute-Normandie, avec le partenariat de la Direction régionale de la Jeunesse, des Sports et de la Cohésion sociale, du groupe La Poste, des Conseils Régional et Général. Le Comité Régional Olympique et Sportif était représenté à cette soirée par M. Victorio Antunez. La salle du Centre régional de la Jeunesse et des Sports de Petit-Couronne était très vite saturée pour recevoir la centaine de personnes venue par amitié et par soutien accompagner les jeunes mis à l'honneur, remarquables par leur ligue. Jean Roussel, président du C.R.M.J.S. H.N., a ouvert la séance en remerciant les personnes présentes, en excusant celles qui n'ont pas

pu venir, puis en lisant un discours plein d'éloges et d'encouragements pour ces jeunes arbitres qui, pour certains d'entre eux, jugent (déjà) des rencontres de niveau national. Il passa le micro à M. Jacques Murat, directeur régional de la Jeunesse, des Sports et de la Cohésion sociale, qui n'était pas en reste pour confirmer les dires du président des médaillés et les encourager également.

Tour à tour, MM. Yohan Labreux (roller skating) et Alain Leteurtre (full contact), deux arbitres internationaux, expliquèrent leurs sentiments ressentis au cours des rencontres qu'ils arbitrent

dans leur spécialité respective.

Chaque jeune s'est vu remettre de nombreux cadeaux du groupe La Poste, des Conseils Régional et Général, ainsi que des Médailleurs de la Jeunesse et des Sports.



Jean Roussel, président régional de la FFMJS, lit son discours avec à sa gauche Yohan Labreux, arbitre international de roller skating, et Florent Cristobal, délégué régional aux relations territoriales du groupe La Poste.

# met à l'honneur les jeunes arbitres

La parole fut donnée ensuite à Gérard Brichet, président du cercle des Médaillés de la Jeunesse et des Sports de l'agglomération rouennaise, pour égrener les noms des 38 jeunes arbitres nominé(e)s.



Mme Michèle Schaeffer, présidente du Comité départemental des Médaillés de la Jeunesse et des Sports 27, assiste Gérard Brichet dans l'appel des jeunes arbitres nominés.

## L'ensemble des jeunes arbitres honorés

**Jeunes filles :** Juliana FENELON (karaté, K.C. Conchois) ; Alexandra

CLUZAUD (lutte, S.S.C.C. Sotteville-lès-Rouen) ; Pauline LENORD (handball, F.J.E.P. Fleury-sur-Andelle) ; Joy THILLIEZ (karaté, K.C. Pacéen) ; Iris BOUVATIER (full contact, F.C. Sottevillais).

**Garçons :** Jean-Christophe MONJOU (rugby, R.C. Yvetot) ; Pierre-Louis PASCO-SALIGNY (sport universitaire rugby, A.S. Rouen U.C. et Havre A.C. rugby) ; Charley VIGNOLES (roller hockey, Spiders Rouen) ; Valentin ZIMNIEWSKI (athlétisme, Evreux A.C.) ; Joris ZUBILA (basket, Evreux-Nétreville B.B.) ; Alexandre JOLY (escrime, J.A. Evreux E.) ; Nicolas LEGUEN (handball, R.C. Bolbec H.B.) ; Romain LUCAS (judo, J.C. Criel) ; Morgan MEBRECK (full contact, A.S.S. Amfreville-la-Mivoie S.C.F.C.) ; Paul ANQUETIL (volley, A.L. Canteleu-Maromme) ; Alexandre BORG (lutte, A.S.P.T.T. Rouen) ; Idriss BOUGAYOU et Mounir DHIFI (karaté, K.C. Saint-Etienne-du-Rouvray) ; Bilkher DIAKHATE (basket, Mont-Saint-Aignan B.) ; Marcin SZCZERBIK (volley, V.B. Havre A.C.) ; Pierre THEROULDE (roller hockey, R.H. Franqueville-Saint-Pierre) ; Yohann SUDRON (tennis de table, C.P. Quevillais T.T.) ; Romain LIMARE (judo, A.L. Maromme J.) ; Alexandre RAILLAT (roller hockey, Spiders Rouen) ; Gauthier PICARD (basket, U.S. Fécamp B.) ; Raphaël GROGNET (squash, Val-de-Reuil T.S.).



L'un des jeunes arbitres reconnus pour leur engagement au sein de leur club.

## Les six jeunes filles et les six garçons les plus méritants

**Jeunes filles :** 6<sup>e</sup> Camille GUERRIER (handball, F.J.E.P. Fleury-sur-Andelle) ; 5<sup>e</sup> Sarah DARAS (full contact, C.F.C. Caudebec-en-Caux) ; 4<sup>e</sup> Anne-Sophie HAMON (tennis de table, S.P.O. Rouen) ; 3<sup>e</sup> Anaïs ACCART (sport universitaire judo, A.S. Rouen U.C. S.S.E.) ; 2<sup>e</sup> Justine QUATROMME (full contact, C.L. Rislois) ; 1<sup>er</sup> Aurélie MARC (gymnastique artistique, La Sottevillaise).

**Garçons :** 6<sup>e</sup> Quentin HENRY (basket, S.P.N. Vernon) ; 5<sup>e</sup> Pierre MORENO (handball, R.C. Bolbec H.B.) ; 4<sup>e</sup> Christopher LENOURY (gymnastique artistique, Avenir de Vernon) ; 3<sup>e</sup> Romain ARCILLON (sport universitaire football, A.S. Rouen U.C. S.S.E.) ; 2<sup>e</sup> Frédéric DESORME (football, F.C. Le Trait-Duclair) ; 1<sup>er</sup> Yohann GAGNANT (football, C.A. Pont-Audemer).  
Félicitations à tous.



M. Jacques Murat, directeur régional de la Jeunesse, des Sports et de la Cohésion sociale, exprime sa satisfaction avec, à sa gauche, Jean Roussel, président du Comité régional de la FFMJS, Yohan Labreux, arbitre de roller skating, Florent Cristobal, délégué aux relations territoriales du groupe La Poste, Gérard Brichet, président du cercle des Médaillés de la Jeunesse et des Sports de l'agglomération rouennaise, et Pierre Basley, président du Comité départemental des Médaillés Jeunesse et Sports 76.